

メッセージ part 2

誕生おめでとう



9/22・遠矢場
保護者 浩基・香澄美

菊地 優希くん



10/1・田子
保護者 孝・章子

近藤 瑞姫ちゃん



10/13・野中
保護者 巧・祐希

岩脇 健斗くん



やすらかに

寺坂 弘美 (81)	下町 (弘美)	下町 (弘美)
遠藤 シノブ (85)	栗山 (シノブ)	栗山 (シノブ)
川村 サタ (85)	江川 (サタ)	江川 (サタ)
下屋 鋪マノ (86)	星野 (鋪マノ)	星野 (鋪マノ)
千葉 勝美 (83)	田子 (勝美)	田子 (勝美)
鈴木 フジエ (92)	小屋瀬 (フジエ)	小屋瀬 (フジエ)
月花 フジエ (100)	茶屋場 (フジエ)	茶屋場 (フジエ)
大崎 敏彦 (77)	五日市 (敏彦)	五日市 (敏彦)
三澤 キミヨ (76)	遠矢場 (キミヨ)	遠矢場 (キミヨ)
野里 タカノ (93)	田代 (タカノ)	田代 (タカノ)
上山 傳造 (80)	江川 (傳造)	江川 (傳造)
石角 トワ (80)	四日市 (トワ)	四日市 (トワ)
糠森 ハナ (95)	新町 (ハナ)	新町 (ハナ)
榎山 サト (85)	新町 (サト)	新町 (サト)
澤口 キン子 (88)	中村 (キン子)	中村 (キン子)
大道 敏雄 (75)	触沢 (敏雄)	触沢 (敏雄)
橘 ヨス (75)	星野 (ヨス)	星野 (ヨス)
小川 義海 (96)	城内 (義海)	城内 (義海)

～9月21日から10月20日届け出分～
※広報やくずまきテレビに載せて欲しくない場合は、届け出のときに係にお話ください。



まちの動き

人口	住民基本台帳	25.10.1現在
		(前月比)
男	3,446人	(-1人)
女	3,634人	(-16人)
世帯数	7,080世帯	(-17世帯)
	2,869世帯	(-9世帯)
交通		9月
		(累計・昨年累計比)
人身事故	1件	(9件・+1)
死者	2人	(3人・+1)
傷者	0人	(7人・-9)
物損事故	4件	(57件・-1)
火災・救急		9月
		(累計・昨年累計比)
火災	0件	(3件・±0)
救急	28件	(208件・-6)



夫と浴衣姿で④ カフェにて愛犬と⑤

杉本 公美 さん

(上田野出身・宮城県名取市在住)



私は葛巻高校卒業後、一戸高等看護学院を卒業、現在は宮城県にて看護師として医療に従事しています。皆さん「幸せ」ですか？。私の「幸せ」とは心身ともに「健康」な事です。「健康第一」「平凡が一番」この言葉が身に染みる日々を幸せに過ごしています。

憧れの看護師になり、憧れの土地に住み、「お婿さんもらいなさい」と洗脳され、お婿さんに来る人に出会い早17年。今は偶然にも夫と出会ったこの場所に2人、そして宝物の愛犬とひっそりと暮らしています。それも葛巻以上に「のどか」な田んぼの真ん中で。ペランダからは稲の四季移りゆく様子が感じられ、この場所一面が春には湖、夏には芝生、秋には黄金の世界に様変わりしていきます。田舎に手伝いに行かなくや

というプレッシャーと闘いながら眺めています。家族との電話も米農家の情報交換みたく葛巻を忘れることはありません。

結婚10周年記念として、広報くずまきに載ることができてうれしいです。夢は願いつづければ叶うのですね。葛巻には気心知れた温かい友達がいます。友達は財産です。葛巻を守ってください。友達は皆さんのお陰で帰れる故郷があります。感謝しかありません。帰省した際は「くずまき」と書かれたもの以外はお土産にしません。人気ナンバーはクリームチーズとワインの組み合わせ。葛巻を売り込むことが私の特技です。観光大使に任命お願いします(笑)。

これからどんどん寒さが増していきます。どうか皆さま、ご体調など崩されぬようご自愛くださいませ。

葛巻町出身の皆さん、メッセージをお寄せください！
原稿送付先は、総務企画課(メールアドレス:kuzumaki@town.kuzumaki.iwate.jp)まで。



広報室から

先月も取材にご協力くださいました皆さんありがとうございました。爽りの秋、芸術の秋、スポーツの秋、先月はそんな秋のイベントが盛りだくさん。こいわの森で行われたトリプル新フェスタ。雨にも負けず、ずつしりと重い薪を元気づけ運び出す子どもたち。手際よく生懸命に、そして楽しみながら作業をしている姿は見ていてとても気持ち良かったです。作業の後にいただいた薪で炊いたご飯や肉汁は格別でした。食欲の秋ということで、何杯もおかわりして食べてしまいました。日に日に体重が…。(森)

「俳句を楽しもう」は毎月、葛巻俳句会の齊藤誠子さんからいただいた手書きの原稿をもとに掲載しています。今月も原稿にしたためられた幾多の言葉から季節感を味わい、秋も終わりかと感慨にふけりました。紅葉に彩られた山々をながめられるのもあとわずかの様子。スタッフレスタイヤやストープなど冬の仕度を進めながら、晩秋をかみ始めていきます。(安藤)